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Aktuelle News
				
										
						Bezirksmeisterschaft WA im Freien 2024
						

						
							Auschreibung BZM_WA Outdoor_2024 Ort: Bogensportanlage Hohlengarten, Mammelzen Beginn: 09:45 – 10:00 Uhr Begrüßung und Gerätekontrolle 10:00 – 10:30 Uhr Trainingspfeile, anschl. …						

					

				

							
										
						Bezirksmeisterschaft WA Feld 2024
						

						
							Auschreibung BZM Feld 2024						

					

				

							
										
						Terminkalender 2024
						

						
							1. Januar bis 1. März 2024 WIAMM Mail Match weitere Infos unter: https://www.ifaa-archery.org/wiamm-2023-details/# 10.-11. Februar 2024 LVM Halle des RSB …						

					

				

			
        

            




        

        Training für Zuhause
 Hier geht es zu den Trainingstipps
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  Wir verwenden Cookies, um Ihnen die bestmögliche Erfahrung auf unserer Website zu bieten.

Sie erfahren mehr darüber, welche Cookies wir verwenden oder schalten Sie sie in den

 Einstellungen aus.
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      Datenschutzübersicht
    
  	 [EN]This website uses cookies so that we can provide you with the best user experience possible. Cookie information is stored in your browser and performs functions such as recognising you when you return to our website and helping our team to understand which sections of the website you find most interesting and useful.

[DE]Diese Website nutzt Cookies um Ihnen die bestmögliche Nutzererfahrung zu sichern. Cookie Informationen werden in Ihrem Browser gelagert und führen Funktionen, wie das Wiedererkennen bei erneutem Website Besuch und helfen unserem Team zu verstehen, welche Bereiche unserer Website Sie am meisten interessant und nützlich finden.

  	  

  



            
  
    Notwendige Cookies
    
      [EN] Strictly Necessary Cookie should be enabled at all times so that we can save your preferences for cookie settings.

[DE] Strengstens nötige Cookies sollten zu jeder Zeit aktiviert sein, sodass wir Ihre Präferenzen für die Cookie Einstellungen speichern können.
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          [EN] If you deactivate this Cookie, we are unable to save your settings. This means at all times you visite this website you have to activate or deactivate the Cookies again.

[DE] Wenn Sie diesen Cookie deaktivieren, können wir Ihre Einstellungen nicht speichern. Dies bedeutet, dass Sie jedes Mal, wenn Sie diese Website besuchen, Cookies erneut aktivieren oder deaktivieren müssen.

        

        
                                              
    

    
  

  
            
  
    Drittanbieter-Cookies
    
      [EN] This website uses Google Analytics to collect anonymous information such as the number of visitors to the site, and the most popular pages.

Keeping this cookie enabled helps us to improve our website.

[DE] Diese Website nutzt Google Analytics um anonyme Informationen, wie die Anzahl der Websitebesucher und meist genutzten Seiten zu speichern. Das Aktivieren dieses Cookies hilft uns unsere Website zu verbessern.
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          [EN] First please activate strictly necessary Cookies for the saving of your settings!

[DE] Bitte aktivieren Sie zuerst die unbedingt notwendigen Cookies, damit wir Ihre Einstellungen speichern können!
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